

## DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

## communiqué

Nº:

No.: 187

Le 27 décembre 1984

## DÉCLARATION À L'OCCASION DU CINQUIÈME ANNIVERSAIRE DE L'INVASION SOVIÉTIQUE DE L'AFGHANISTAN

L'honorable James Kelleher, secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures, a réaffirmé aujourd'hui l'importance que le gouvernement canadien accorde au fait de redonner à l'Afghanistan son indépendance et sa souveraineté et de lui permettre de redevenir un authentique pays non aligné.

En ce cinquième anniversaire de l'invasion soviétique de l'Afghanistan, M. Kelleher a exprimé la profonde préoccupation du gouvernement canadien devant l'occupation militaire continue de ce pays par les forces soviétiques et ses conséquences humaines tragiques, dont la création de l'un des plus graves problèmes de réfugiés que connaisse le monde.

M. Kelleher a noté que bon nombre d'organisations internationales d'importance, dont les Nations Unies, l'OTAN, le Commonwealth, le Mouvement des pays non alignés et la Conférence islamique, ont demandé le retrait des forces étrangères de l'Afghanistan. Il a par ailleurs appuyé les efforts du Secrétaire général des Nations Unies et de son représentant personnel pour en arriver à une solution qui soit acceptable pour la communauté internationale et pour la population afghane.